

# 一念発起



平成29年8月29日号  
豊田中学校 第2学年だより  
発行責任者 石川収一

## 今日から2学期のスタートです！

38日間の長い夏休みも終わり、いよいよ2学期のスタートです。2学期は体育大会と合唱コンクールという大きな学校行事があり、また学習面でも力を伸ばす大切な時期となります。夏休み中の家庭中心の生活から、学校中心のリズムへと、切り替えを早くして欲しいです。なお、保護者の皆様には、夏休み中の子供の現れや、不審者や不審電話等で、気になる事などがありましたら、担任まで御連絡ください。2学期もよろしくお願ひします。



### < 2学期の主な予定 >

8月30日(水) 避難訓練	11月 2日(木) 合唱コンクール
9月15日(金) 校内体育大会	6日(月) 後期スタート
28日(木) 中間テスト	16日(木) 期末テスト
10月4日(水)・5日(木) 職場体験学習	19日(日) 第2回資源回収
13日(金) 2年進路講座	12月11~18日 保護者面談
24日(火) 生徒総会	22日(金) 終業式

## 2学期は学習・生活態度に気をつけたい！

(2-3伊藤綾音さんの「2学期の抱負」より)

私は今年の夏休み、メリハリのある生活を心掛け、実践するようにしました。部活では、夏休み明けに行われる新人戦のために必死に練習しました。私たち女子バスケット部には、三年の先輩が居ないので、今回が2回目の出場となりますが、前は経験の差が出て悔しい結果になってしまいました。夏休みはこれまでやってきた練習を基本から見直し、一つ一つ強化してきました。新人戦では、優勝目指して頑張りたいと思います。

勉強面では、部活の疲れを引きづらないように、適度な休憩をとって集中して取り組むようにしました。課題は早く終わらせて一学期の復習などもしました。特に力を入れたのは、理科と数学です。理科は自由研究で実験結果を数値などを使ってまとめました。数学は基礎問題集や教科書を使い、苦手な問題を中心に取り組みました。

2学期は、学習・生活態度に気をつけたいです。学習では日頃の授業を真面目に受けて、発表などを多くしたいです。また、授業中のクラスの雰囲気をよくするため、学級委員として呼び掛けを繰り返していきたいです。あいさつは、学校内でのあいさつだけでなく、地域の人へのあいさつもしっかりと声で言いたいと思います。

そして、2学期は体育大会と合唱コンクールの大きな行事があります。クラスでの練習を大切にして、本番では学級目標の「One for all all for one」のように団結して悔いの残らないようにしたいです。



### 《8月30日(水)の予定》

特日課 火1・火2・火3・火4・避難訓練

生徒集会、弁当持参、部活なし、15:00頃に下校

※8月31日(木)も弁当持参、給食は9月1日(金)から始まります